

Babinsa Kodim 1418/Mamuju dan Warga Bersatu Bersihkan Saluran Air: Antisipasi Banjir dan Wabah Penyakit

M Ali Akbar - SULBAR.WARTAMILITER.COM

Dec 21, 2023 - 15:59



Mamuju – Seiring dengan semangat gotong royong yang membara, Dibawah Pimpinan Danramil 1418-02/Tapalang Kapten Inf Arief seluruh Personel Korami 1418-02/Tapalang, Kodim 1418/Mamuju bersama warga setempat melaksanakan aksi membersihkan Parit Saluran Air sepanjang 300 meter yang terletak di Kelurahan Galung, Kecamatan Tapalang, Kabupaten Mamuju. Inisiatif ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk menghindari ancaman banjir dan potensi penyebaran wabah penyakit di wilayah tersebut.



Kegiatan ini diinisiasi dengan tujuan utama membersihkan parit dari berbagai material sampah organik dan anorganik yang telah menghambat aliran air. Penumpukan sampah di saluran parit tersebut memiliki potensi untuk mengganggu aliran air, menciptakan genangan yang berbahaya, serta menjadi tempat berkembangnya penyakit. Oleh karena itu, tindakan pembersihan berkala ini menjadi krusial dalam mencegah dampak negatif yang mungkin timbul.

Dalam aksi bersih-bersih ini, personel Korami 1418-02/Tapalang bersama warga setempat secara bersatu padu melakukan pembersihan parit saluran air, memastikan aliran air tetap lancar, serta membersihkan rumput liar di sekitar parit. Dukungan dari kepala lingkungan, tokoh masyarakat, pemuda, tokoh agama, serta partisipasi seluruh warga menjadi kunci keberhasilan dalam kegiatan gotong royong ini.

Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, Dandim 1418/Mamuju, menegaskan pentingnya budaya gotong royong dalam kegiatan tersebut.

"Kegiatan ini lebih dari sekadar membersihkan lingkungan, tapi juga mempererat hubungan yang harmonis antara TNI dan masyarakat. Selain itu, hal ini meningkatkan kesadaran akan pentingnya kebersihan dan kesehatan lingkungan," ujarnya dengan tegas.



"Aksi bersih-bersih Parit Saluran Air ini bukan hanya menunjukkan kesadaran akan lingkungan, tetapi juga semangat kerjasama yang kuat antara TNI dan warga dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama. Diharapkan, inisiatif ini akan menjadi contoh inspiratif bagi wilayah lainnya dalam upaya mencegah bencana dan menjaga kebersihan lingkungan," harap Kolonel Imasfy